
 

ОТЧЕТ 

сенатора Российской Федерации Васильева Валерия Николаевича – 

представителя от исполнительного органа государственной власти 

Ивановской области о деятельности за 2022 год 

  

Общие положения 

 

 В 2022 году сенатор курировал такие темы как дорожное строительство, 

ремонт и реконструкция дорог, создание дорожной инфраструктуры, 

развитие малых городов в РФ и в Ивановской области  и ряд других важных 

направлений. Существенное внимание в отчетный период сенатор уделял 

освещению резонансных проблем, комментируя их в том числе и в средствах 

массовой информации. В 2022 году это были темы по преодолению 

санкционного давления Запада на Российскую Федерацию, по 

импортозамещению, по российскому автомобилестроению и производству  

автокомпонентов, по развитию транспортной инфраструктуры сельских 

территорий, по строительству дорог, а также по реализации дорожной карты 

по созданию интеллектуальных транспортных систем, в том числе  

автоматической системы выдачи спецразрешений на движение 

крупногабаритного транспорта, использования маломерных судов в 

коммерческих целях и тд.  

 

Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации  

 

Сенатор принял участие в 19 заседаниях Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации. 

 

Так, в 2022 году Валерий Васильев представил на заседаниях целый ряд 

законопроектов:  

На 517 заседании Совета Федерации выступил по вопросу о Федеральном 

законе «О внесении изменений в Кодекс Российской Федерации об 

административных правонарушениях (о возможности уплаты 

административного штрафа в половинном размере за заключением 

недопустимого в соответствии с антимонопольным законодательством 



соглашения) (проект № 1193621-7 внесен Правительством Российской 

Федерации). 

На 526 заседании Совета Федерации выступил по вопросу о Федеральном 

законе «О внесении изменения в статью 19 Федерального закона «О защите 

конкуренции» (в части целей предоставления государственных и 

муниципальных преференций) (проект № 57343-8 внесен Тюменской 

областной Думой). 

На 527 заседании Совета Федерации выступил по вопросу о Федеральном 

законе «О внесении изменений в Закон Российской Федерации «О недрах» 

(проект № 33098-8 внесен Правительством Российской Федерации). 

Сенаторы одобрили закон, запрещающий выдавать лицензии иностранным 

недропользователям. 

На 528 заседании Совета Федерации выступил по Федеральному закону  

«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации» (о совершенствовании отдельных вопросов установления 

сервитута) (проект № 1056281-7 внесен Законодательным Собранием 

Оренбургской области). А также выступил по вопросу «О снятии 

протокольного поручения Совета Федерации от 19 ноября 2021 года № 635/2 

«Направить обращение в Министерство транспорта Российской Федерации с 

предложением о доработке автоматизированной системы выдачи 

специальных разрешений на движение тяжеловесных и (или) 

крупногабаритных транспортных средств».  

На 533 заседании Совета Федерации представил Федеральный закон        

«О внесении изменений в Воздушный кодекс Российской Федерации          

(об отдельных вопросах нормативно-правового регулирования в сфере 

государственной авиации) (проект № 65724-8 внесен Правительством 

Российской Федерации) и Федеральный закон «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации» (о тарифах и 

проверке подтверждения оплаты на внеуличном транспорте, а также о 

региональных стандартах и комплексных планах транспортного 

обслуживания населения) (проект № 1227922-7 внесен Правительством 

Российской Федерации). 

На 535 заседании Совета Федерации  выступил по  Федеральному закону 

«О внесении изменения в статью 25 Федерального закона                              

«О железнодорожном транспорте в Российской Федерации» (о бесплатном 

питании работников железнодорожного транспорта общего пользования) 

(проект № 113070-8 внесен сенаторами Российской Федерации 

А.Д.Артамоновым, А.Н.Епишиным, Н.А.Журавлевым, Е.А.Перминовой, 



С.Н.Рябухиным, А.В.Яцкиным; депутатами Государственной Думы 

А.Д.Жуковым, М.А.Топилиным, А.Ф.Лесуном, А.А.Скачковым). 

Доложил о Федеральном законе «О внесении изменений в Воздушный 

кодекс Российской Федерации» (о дополнительных требованиях к 

специалистам авиационного персонала) (проект № 9760-8 внесен 

Правительством Российской Федерации). 

 

Также в 2022 году Васильев В.Н. принял участие в мероприятиях:  

7 «правительственных часов»:  

- на тему «О реализации транспортной стратегии». Задал вопрос министру 

транспорта В.Г. Савельеву, выступавшему на правительственном часе; 

 

- на тему «О новых подходах к реализации мер социальной поддержки 

населения». Задал вопрос министру труда и социальной защиты                 

А.О. Котякову, выступившему на правительственном часе; 

 

- на тему «О прогнозе социально-экономического развития Российской 

Федерации на 2023 год и на плановый период  2024 и 2025 годов». Задал 

вопрос министру экономического развития М.Г. Решетникову на 

правительственном часе; 

 

- на тему «О реализации Доктрины продовольственной безопасности 

Российской Федерации». Задал вопрос министру сельского хозяйства       

Д.Н. Патрушеву в ходе правительственного часа; 

 

- на тему «О реализации инфраструктурных проектов, направленных на 

развитие субъектов Российской Федерации». Задал вопрос заместителю 

Председателя Правительства М.Ш. Хуснуллину в ходе правительственного 

часа; 

 

- на тему «О мерах по обеспечению общественной безопасности и 

профилактике правонарушений». Задал вопрос министру внутренних дел 

В.А. Колокольцеву, выступившему на правительственном часе; 

 



- на тему «О деятельности Федеральной таможенной службы». Задал вопрос 

руководителю ФТС В.И. Булавину в ходе правительственного часа. 

 

3 «открытых диалога»: 

- по вопросам развития железнодорожного транспорта, с участием 

генерального директора – председателя правления ОАО «Российские 

железные дороги» О.В. Белозерова;  

- по вопросам состояния автомобильной промышленности  РФ и 

направлениях развития отрасли, с участием заместителя Председателя 

Правительства – министра промышленности и торговли Д.В. Мантурова; 

- по вопросам развития жилищно - коммунального хозяйства, с участием 

министра строительства и  ЖКХ  И.Э.Файзуллина. 

 

Работа в Комитете Совета Федерации 

 

В 2022 году Валерий Васильев работал в профильном Комитете Совета 

Федерации – Комитете по экономической политике, принял участие в           

23 заседаниях Комитета.  

В том числе 26-27 мая 2022г. в выездном заседании Комитета СФ по 

экономической политике по теме: «О развитии российского 

автомобилестроения и производства автокомпонентов» в республике 

Татарстан, г. Набережные Челны.  

 4-5 сентября 2022г.  в выездном заседании Комитета СФ по экономической 

политике по теме: «Актуальные вопросы социально-экономического 

развития Магаданской области»  в г. Магадане.  

16 ноября 2022г.  в совместном заседании Комитета по экономической 

политике СФ и Комитета ГД по транспорту и развития транспортной 

инфраструктуры. 

 

В течение года сенатор 39 раз выступал с докладами и различными 

предложениями на заседаниях Комитета СФ по экономической политике:   

В феврале 2022г. О Федеральном законе «О внесении изменений в 

Федеральный закон «О защите конкуренции» и статью 1 Федерального 



закона «Об основах государственного регулирования торговой деятельности 

в Российской Федерации» (проект № 9719-8); 

О проекте федерального закона № 57343-8 «О внесении изменения в статью 

19 Федерального закона «О защите конкуренции». 

 

В апреле 2022г. Объяснял важность развития инфраструктуры городского 

транспорта, выступая по Федеральному закону  «О внесении изменений в 

статью 179.4 Бюджетного кодекса Российской Федерации» (в части 

стимулирования обновления и развития инфраструктуры городского 

рельсового транспорта путем обеспечения источника финансирования работ 

модернизации инфраструктуры городского рельсового транспорта) (проект 

№ 48712-8 внесен Правительством Российской Федерации).  

Также выступал по проекту  федерального закона № 77579-8 «О внесении 

изменений в статьи 8 и 9 Федерального закона «Об основах 

государственного регулирования торговой деятельности в Российской 

Федерации» (об установлении предельного размера торговой надбавки 

(наценки) к отпускным ценам на отдельные виды социально значимых 

продовольственных товаров первой необходимости), внесенном депутатами 

Государственной Думы А.В. Гордеевым, В.И. Кашиным и другими; 

сенаторами Российской Федерации А.П. Майоровым, С.Г. Митиным; 

О проекте федерального закона № 77706-8 «О внесении изменений в статью 

21 Федерального закона «О рекламе» (в части рекламы российской 

винодельческой продукции), внесенного депутатами Государственной Думы 

А.В. Гордеевым, В.И. Кашиным, В.Н. Блоцким; 

О Федеральном законе «О внесении изменений в Градостроительный кодекс 

Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской 

Федерации» (о распространении практики строительства объектов 

транспортной инфраструктуры на иные виды объектов инфраструктуры) 

(проект № 94578-8 внесен Правительством Российской Федерации); 

О проекте федерального закона № 83020-8 «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации» (о движении 

тяжеловесных и (или) крупногабаритных транспортных средств по 

автомобильным дорогам), внесенном Правительством Российской 

Федерации. 

Июнь 2022г. О Федеральном законе «О внесении изменения в статью           

19 Федерального закона  «О защите конкуренции» (в части целей 

предоставления государственных и муниципальных преференций) (проект   



№ 57343-8), изменения в Кодекс Российской Федерации об 

административных правонарушениях,  вопрос об организации перевозок 

пассажиров и багажа легковыми такси в Российской Федерации; 

О Федеральном законе «О внесении изменений в Закон Российской 

Федерации «О недрах» (проект № 33098-8 внесен Правительством 

Российской Федерации); 

О Федеральном законе «О признании утратившим силу пункта 2 статьи       

22 Федерального закона «Об обязательном страховании гражданской 

ответственности владельцев транспортных средств и внесении изменения в 

Федеральный закон «О внесении изменений в отдельные законодательные 

акты Российской Федерации (в части предоставления временной отсрочки 

исполнения обязанности по страхованию) (проект № 94227-8 внесен 

депутатом Государственной Думы К.Ф. Затулиным). 

В сентябре 2022г.  на заседании Комитета были представлены вопросы: 

О проекте федерального закона № 183060-8 «О внесении изменений в статью 

6 Федерального закона «Об иностранных инвестициях в Российской 

Федерации» и статьи 32 и 33 Федерального закона «О защите конкуренции» 

(в части усиления контроля за осуществлением иностранных инвестиций в 

стратегически значимые сектора экономики), внесенном Правительством 

Российской Федерации; 

О проекте федерального закона  № 183073-8 « О внесении изменений в 

Федеральный закон «О порядке осуществления иностранных инвестиций в 

хозяйственные общества, имеющие стратегическое значение для обеспечения 

обороны страны и безопасности государства» и отдельные законодательные 

акты Российской Федерации» (в части усиления контроля за осуществлением 

иностранных инвестиций в стратегически значимые сектора экономики), 

внесенном Правительством Российской Федерации. 

В октябре 2022г. на заседании Комитета СФ по экономической политике  

Валерий Васильев представлял законопроекты «О внесении изменений в 

Федеральный закон  «Об обращении лекарственных средств» (№ 173061-8, 

внесенный Правительством Российской Федерации), О проекте федерального 

закона № 183247-8 «О внесении изменений в Воздушный кодекс Российской 

Федерации»  (об уточнении требований к государственному учету 

сверхлегких пилотируемых гражданских воздушных судов и расследованию 

авиационных происшествий или инцидентов), внесенном Правительством 

Российской Федерации  и  «О ратификации Соглашения о применении в 

Евразийском экономическом союзе навигационных пломб для отслеживания 

перевозок» (№ 200740-8,  внесенного Президентом Российской Федерации). 



В ноябре 2022г. на заседаниях Комитета по экономической политике 

рассматривались изменения Воздушного кодекса РФ (проект № 65724-8 

внесен Правительством Российской Федерации), тарифам и системе оплаты 

на внеуличном транспорте (проект № 1227922-7), внесении изменений в 

Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях. 

Также в ноябре Валерий  Васильев представлял на заседании  Комитета 

законопроект, внесенный сенаторами Российской Федерации                     

А.В. Кутеповым, В.Н. Васильевым, А.Н. Епишиным: проект федерального 

закона № 217653-8 «О внесении изменений в статьи 19 и 29.1 Федерального 

закона «Об организации регулярных перевозок пассажиров и багажа 

автомобильным транспортом и городским наземным электрическим 

транспортом в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации (об организации временных 

перевозок пассажиров при их досрочном прекращении перевозчиком, 

имевшим допуск и об изменении или отмене маршрутов при введении 

ограничений в движении».  

В декабре 2022г. О Федеральном законе «О внесении изменения в статью    

25 Федерального закона «О железнодорожном транспорте в Российской 

Федерации» (о бесплатном питании работников железнодорожного 

транспорта общего пользования) (проект № 113070-8) и «О внесении 

изменений в статьи 302 и 351.7 Трудового кодекса Российской Федерации» 

(об оплате работодателем доставки работников к месту выполнения работы 

вахтовым методом и о преимущественном праве поступления на работу к 

прежнему работодателю в случае окончания военной службы лица, 

призванного по мобилизации) (проект № 140659-8).   

 

Кроме того, Валерий Васильев представлял вниманию коллег-сенаторов на 

заседаниях Комитета рекомендации по заседаниям «круглых столов»: 

- рекомендации «круглого стола» на тему «Эффективность мер поддержки 

импортозамещения отраслей на примере производства приборов отопления»; 

- рекомендации «круглого стола» на тему «Перевод в цифровой формат 

государственной услуги по выдаче специальных разрешений на движение по 

автомобильным дорогам тяжеловесных и (или) крупногабаритных 

транспортных средств»;  

- рекомендации «круглого стола» на тему «О привлечении частных 

инвестиций для финансирования развития сети автомобильных дорог в 

районах Крайнего Севера»; 



- о протоколе совещания на тему «О совершенствовании законодательства в 

области торговой деятельности в части формирования торговых реестров».  

А также рекомендации «круглых столов» «Развитие бесшовной логистики и 

мультимодальных перевозок» и  «Повышение эффективности мер по 

пресечению деятельности нелегальных перевозчиков на рынке перевозок 

пассажиров автомобильным транспортом: совершенствование контрольно-

надзорной деятельности» и ряда других документов;  

- о проведении совещания «О совершенствовании законодательства в 

области торговой деятельности в части формирования торговых реестров». 

 

Участие в мероприятиях Комитета Совета Федерации, 

«парламентских слушаниях», «круглых столах», рабочих совещаниях, 

заседаниях подкомитета, иных мероприятиях, проводимых комитетом 

 

Большая работа проводилась заместителем председателя Комитета Совета 

Федерации  по экономической политике Валерием Васильевым по 

организации и проведению ряда «круглых столов». Так, сенатор в течение 

2022 года выступил модератором или принял участие в работе 10 (десяти) 

«круглых столах».  В частности, выступая координатором и модератором 

«круглого стола» по теме: «Перевод  в цифровой  формат  госуслуги  по 

выдаче специальных разрешений на движение по автомобильным дорогам  

тяжеловесных  и крупногабаритных транспортных средств» Валерий 

Васильев обратил внимание на то, что  внедрение новых электронных 

возможностей  существенно ускорит выдачу разрешений и упростит систему 

контроля за передвижением данных типов  автомобильного транспорта. 

Провел «круглый стол» по вопросу привлечения частных инвестиций для 

финансирования развития сети автомобильных дорог Крайнего Севера», 

обратив внимание на то, что без высококачественных, отвечающих 

современным нормам автомобильных дорог регион не  сможет быть 

конкурентноспособным и инвестиционно - привлекательным регионом 

страны.  

Также в Комитете были проведены следующие «круглые столы», в которых 

Валерий Васильев принял участие:  

- «О мерах по развитию транспортной инфраструктуры сельских 

территорий»; 



- «Повышение эффективности мер по пресечению деятельности нелегальных 

перевозчиков на рынке перевозок пассажиров автомобильным транспортом: 

совершенствование контрольно-надзорной деятельности»;  

- «Развитие бесшовной логистики и мультимодальных перевозок»; 

- «Реализация стратегии цифровой трансформации транспорта»; 

- «О мерах по обеспечению роста объемов производства отечественной 

плодоовощной продукции для удовлетворения потребностей внутреннего 

рынка»; 

- «Вопросы развития международного транспортного коридора Север-Юг»; 

- «Развитие линейного судоходства на внутренних водных путях и 

эффективное использование возможностей водного транспорта для развития 

грузовых и пассажирских перевозок в РФ»; 

- «О ходе реализации инвестиционной программы открытого акционерного 

общества РЖД на период 2019-2025гг.». 

 

Таким образом, Валерий Васильев в 2022 году активно занимался вопросами 

автомобильного, железнодорожного и водного транспорта, строительства 

автомобильных дорог как в целом по стране, так и в отдельных, 

климатически сложных районах, как, например, Крайний Север. 

Рассматривались новые логистические направления, транспортные 

коридоры, такие как Север-Юг, а также проблемы цифровой трансформации 

транспорта и другие.  

 

Участие в Парламентских слушаниях, совещаниях 

 

Валерий Васильев принял участие в Парламентских слушаниях на темы: 

- «Национальный рейтинг инвестиционного климата в субъектах Российской 

Федерации и его роль в развитии региональных экономик»; 

- «О параметрах проекта федерального бюджета на 2023 г. и плановых 

показателей на 2024-2025гг.»; 

- «О поддержке импортозамещения продукции, услуг, технологий, 

критически важных с точки зрения зависимости от импорта в гражданских 

отраслях промышленности РФ»; 

- «О современном состоянии авиационной промышленности РФ и стратегии 

развития ПАО «Объединенная авиастроительная корпорация». 



 

Сенатор выступал с предложениями и поправками в законопроекты и в 

проекты постановлений Совета Федерации. Например, в проект 

постановления Совета Федерации «Об актуальных вопросах государственной 

жилищной политики», принятый за основу на заседании Совета Федерации    

2 марта 2022 года.   

 

Сенатор принял участие: 

- в Комиссии Совета Законодателей по вопросам экономической и 

промышленной политики в Санкт-Петербурге; 

-  в совещании «О совершенствовании законодательства в области торговой 

деятельности в части формирования торговых реестров»; 

- в совещании по теме: «Строительство, реконструкция, капитальный ремонт 

и содержание внеклассных мостов, находящихся в государственной 

собственности РФ: проблемы и пути решения»; 

- в совещании «О развитии железнодорожной инфраструктуры Восточного 

полигона железных дорог»; 

-  в заседании Совета по вопросам газификации субъектов РФ при СФ ФС 

РФ. 

        

 Участие в работе временных комиссий Совета Федерации и 

межведомственных комиссий 

 

Заместитель председателя Комитета Совета Федерации  по экономической 

политике Валерий Васильев принимал активное участие в работе различных 

ведомств, общественных структур. Является членом: 

  Совета по развитию транспортного комплекса в субъектах РФ при      

СФ ФС РФ; 

 Временной комиссии Совета Федерации по сохранению и развитию 

народных художественных промыслов в Российской Федерации;  

 Межведомственной комиссии Совета Безопасности Российской 

Федерации по безопасности в экономической сфере; 

 Комиссии Государственного Совета Российской Федерации по 

направлению «Транспорт»;  

 Рабочей группы по мониторингу реализации нацпроекта «Безопасные 

качественные дороги». 



 

Представительская деятельность 

 

Участие в работе комиссий:  

 

15.03.22г. участие в заседании комиссии Госсовета РФ по направлениям 

«Транспорт» и «Промышленность»; 

23.05.22г. участие в заседании комиссии Госсовета РФ по направлению 

«Транспорт»; 

30.06.22г. выступил на расширенном заседании Комитета по Транспорту и 

Экспедированию Торгово – Промышленной Палаты Российской Федерации 

совместно с Союзом Автосервисов в рамках конференции Союза 

Транспортников  «Импортозамещение и параллельный импорт в отрасли 

автомобильного транспорта»; 

 01.07.22г. выступил на итоговом заседании Коллегии Министерства 

транспорта; 

17.08.22г. участие в заседании комиссии Госсовета РФ по направлению 

«Транспорт»; 

12-14.10.22г.  участие в работе Международной специализированной 

выставке «Дорога» в г. Казань; 

15.11.22г.  участие в заседании  Госсовета РФ по направлению «Транспорт» в 

рамках транспортной недели; 

24-25.11.22г. участие в работе Первого российского винодельческого 

форума. 

 

  

Взаимодействие с субъектом Российской Федерации, 

представителем  которого  является сенатор в Совете Федерации 

 

Как представитель Ивановской области в Палате регионов, где очень развиты 

народные промыслы, сенатор принимал активное участие в работе 

временной комиссии Совета Федерации по сохранению и развитию 

народных художественных промыслов в Российской Федерации. 15 февраля 

2022г. состоялось заседание временной Комиссии СФ по сохранению и 

развитию народных художественных промыслов в РФ по реализации 



Концепции развития творческих (креативных) индустрий и механизмов 

осуществления их государственной поддержки до 2030 года. 

Работа над Концепцией была завершена в 2021г. и утверждена 

Правительством 20 сентября 2021года. По мнению Валерия Васильева, 

поскольку основными направлениями деятельности Временной комиссии 

является совершенствование нормативного правового регулирования в сфере 

народных художественных промыслов, необходимо формировать систему 

эффективных инструментов поддержки отрасли народных художественных 

промыслов, создания условий для продвижения изделий народных 

художественных промыслов в России и за ее пределами. 

 

 

 Прием граждан 

 

В течение отчетного периода Валерий Васильев проводил прием граждан в 

Региональных общественных приёмных ВПП «Единой России» Ивановской 

области 12 раз. Было принято 40 граждан и сенатору удалось положительно 

решить 30 вопросов по обращениям жителей области.  По 10 обращениям 

Валерий Васильев дал всеобъемлющие консультации.  

Если говорить о проблемах, с которыми чаще всего обращаются жители 

региона за помощью, то их можно ранжировать следующим образом:  

На первом месте вопросы жилищно-коммунального хозяйства, затем 

социального обеспечения. Не менее часто спрашивали о помощи беженцам, а 

также о вопросах газоснабжения. Были подняты темы, связанные с работой 

службы судебных приставов, о ремонте дорог, сельского хозяйства и тд. 

Также к сенатору обращались с благодарностью за проделанную работу по 

ремонту электрической подстанции в сельской местности.  

Законотворческая деятельность 

 

Васильев Валерий Николаевич осуществлял работу по законодательному 

обеспечению. Совместно с коллегами  А.В. Кутеповым и  А.Н. Епишиным, 

был подготовлен  проект федерального закона № 217653-8 «О внесении 

изменений в статьи 19 и 29.1 Федерального закона «Об организации 

регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным транспортом и 

городским наземным электрическим транспортом в Российской Федерации и 



о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации». 

 

Сенатор выступал с предложениями и поправками в законопроекты и в 

проекты постановлений Совета Федерации. Например, в проект  

постановления Совета Федерации «Об актуальных вопросах государственной 

жилищной политики», принятый за основу на заседании Совета Федерации    

2 марта 2022 года.   

 

Кроме того, сенатор с коллегами подготовил поправки в действующее 

законодательство РФ: 

 

 № 1227922-7 «О внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации»  (о тарифах и проверке подтверждения оплаты на 

внеуличном транспорте, а также о региональных стандартах и комплексных 

планах транспортного обслуживания населения),  внесен Правительством 

РФ. А также № 173016-8 «О внесении изменений в Федеральный закон       

«О рыболовстве и сохранении водных биологических ресурсов» (в части 

совершенствования механизма распределения инвестиционных квот добычи 

водных биологических ресурсов),  внесен Правительством РФ. 

 

Выполнение поручений Совета Федерации 

 

Валерий Васильев в течение 2022 года работал над выполнением 

Постановления Совета Федерации от 11 декабря 2019 года № 576-СФ          

«О ходе реализации национального проекта «Безопасные и качественные 

автомобильные дороги». 21 ноября 2022г. прошло Заседание рабочей группы 

по мониторингу реализации нацпроекта «Безопасные качественные дороги».  

 

В первом полугодии 2022 года работал над поручением Совета Федерации от 

19 ноября 2021 года № 635/2 «Направить обращение в Министерство 

транспорта Российской Федерации с предложением о доработке 

автоматизированной системы выдачи специальных разрешений на движение 

тяжеловесных и (или) крупногабаритных транспортных средств». 

 



Во исполнение данного протокольного поручения Валерий Васильев            

20 января 2022г. провел в Совете Федерации совещание по этому вопросу и    

7 июля 2022г.  на заседании Комитета Совета Федерации по экономической 

политике был поставлен вопрос «О снятии протокольного поручения  Совета 

Федерации от 19 ноября 2021 года № 635/2 «Направить обращение                 

в Министерство транспорта Российской Федерации с предложением                

о доработке автоматизированной системы выдачи специальных разрешений 

на движение тяжеловесных и (или) крупногабаритных транспортных 

средств»  в связи с его выполнением.  

 

Участие в работе межпарламентских групп по сотрудничеству 

Совета Федерации с зарубежными парламентами 

 

24 января 2022г. Валерий Васильев принял участие во встрече группы 

сенаторов СФ ФС РФ с послом ФРГ в Российской Федерации Гезой 

Андреасом фон Гайром.  В марте 2022 году работа группы приостановлена.  

 

Сведения об общем количестве выступлений и комментариев 

членов Комитета Совета Федерации в средствах массовой информации, 

в том числе в парламентских средствах массовой информации 

 

В течение года ведущие российские издания публиковали заметки и 

комментарии сенатора.  Более 100 публикаций вышло в топовых СМИ, в том 

числе РИА Новости и Агентство экономической информации Прайм 

выпустили 13 публикаций (на сайте и в ленте новостей), 6 публикаций в 

ТАСС, в «Парламентской газете» 8 и в других крупных изданиях. Сенат 

Информ - 15 публикаций, «Вместе РФ» - 11 публикаций, на сайте Совета 

Федерации - десятки материалов в течение года и, наконец, итоговый 

материал, размещенный в личном блоге сенатора на сайте Совета Федерации. 


